



ジャンプタイム

宇美町スポーツ少年団
311-2121 糖屋郡宇美町平和1-1-1
宇美町住民福祉センター内
tel 092-933-2784・Fax 933-2741
umimachi.j.s.c@leo.bbig.jp
編集: スポーツ少年団事務局



リーダー会には、誠心館空手道宇美支部・合気道祥雲塾・宇美町初心者バドミントンクラブ・宇美町少年野球教室から15人が参加して発足しました。新規のメンバーも大募集中です。

平成27年8月2日（日）に、宇美町スボーソ少年団リーダー会の発足会を開催し、リーダー会（U.S.会）が正式に発足しました。リーダー会の目標として、会員が所属している単位団活動を活性化し、団員を増やすこと。また、会員一人一人の人間的成長を掲げています。新規会員も随時募集していますので、小学6年生以上の団員のみなさん！ぜひ、私たちの仲間に入ってくださいね！

新会員も続々入会しています
私たちの仲間になつてね！
単位団の活性化とリーダー達の人間的成長をめざしています

字美町スポ少 リーダー会が 発足しました

9月に開催されるジップス活動交流会では、企画と運営をリーダー会で受け持ち、楽しい交流会にしたいと思います。また、将来的には、ジュニアリーダースクールの企画・運営も全てリーダー会で引きるように、会員の資質の向上に努めています。リーダー会に入ると、九州ブロッククリーダー研究大会やシニアリーダースクールを通じて全国で頑張っているリーダー達と友達になれます。全国の仲間たち

と、苦しい時でも励まし合いながらお互いに成長していくことができるのがリーダー会の良いところです。

私の目標は、今年ミニアリーダースクールに参加して、公認資格を取得して、来年の夏休みに日独スボーツ少年団同時交流の派遣団員としてドイツに行くことです。

初代会長に合氣道祥雲塾の
田中優羽さん



単位団ですぐに活用できるレクを毎回伝授していきます

宇美町リーダー会のメンバーは
県でも中心になつて活動してます

リーダー達が取得するジュニアリーダーやシニアリーダー資格は公認資格です。当然履歴書にも記述でき、進学や就職にも優位に働くことができます。また、進路を決める際の第三者面談等で、学校の先生にも公認資格を持つていることをきちんと伝えておくと内申書にも書いてくれますので、忘れずにお伝えください。

リーダーが取得する資格は公認資格です
履歴書や内申書にも記述できます

団の活動で直ぐに活用できるレクリエーション というレクです。 写真は「関所破り」

二ヶ月に一度のペースで定例会を開催していくことをいきたいと考えています。定例会では、単位リーダー会にしていきますので、興味のある人はぜひ参加して欲しいと思います。

ン活動を数多く传授していきたいと考えています。笑顔が絶えない

また、アクティブチヤイルドプログラムや
数多くのレクリエーシヨン種目を習得してき
ていますので、新しい
会員の皆さんには沢山学
んでくださいネ！

バーとして活動しています。県や全国で学んできた貴重な経験を、宇美町リーダー会の発展のために活かしていくれます。

低学年の保護者の皆さん！ぜひお子さんと一緒にジャンプタイムスを読んでください！



剣友会少年剣道の素敵な仲間達が、お互いに高め合いながら活動しています。一度見学に来てください

「やー！」絶対勝つん
だと気合いを入れて、相手の面の奥にある目を見て向かっていきました。
「メーン」思い切って打つたけれど、相手に払わされました。あせりながら

いつも同じチームで団体戦に臨むためにアドバイスをし合いながら練習してきた大切な友達です。

共に助け合う仲間、共に技を競い合い、高め合える素敵なライバルと出でます。指導してくれます。守り支えてくれる両親に感謝の気持ちを忘れずに高い目標を持つて進んでいきたいと思います。



地域活動に積極的な参加を！

宇美ジャイアンツ

宇美ジャイアンツでは、野球だけではなく、公式試合と日程が重ならない場合は宇美町内のイベント等にも積極的に参加しています。今年度は、3月の奉仕活動月間での清掃や、6月のラブアースに参加しました。

6月のラブアースでは、部員がそれぞれの地域で清掃活動に参加しました。宇美ジャイアンツの活動とは直接の関わりがなくとも、自宅周辺地域へ感謝するとも、宇美町スポーツ少年団の一員として大切なことだと考えています。

野球での結果はまだ、なかなか出せてはいませんが、これからも礼儀・挨拶・感謝を忘れず活動を続けていきます。それが良い結果に結び付くと信じて頑張ります！

宇美町剣友会武道祭剣道大会 宇美町代表選手をめざして熱戦が繰り広げられました

5月31日（日）に宇美町立武道館において宇美町剣友会武道祭剣道大会が開かれました。小学生1年生から中学生まで多くの剣士が参加し、また、多くの家族の応援もあり、今年は例年以上に盛り上がった大会になりました。この大会は、糟屋地区少年練成大会の選抜手をめざし、日頃の稽古の成果を遺憾なく発揮して大会に挑みました。大会の結果、宇美町を代表して14名の選手が選抜されました。

剣友会武道祭に参加して 松尾 朱莉

「やー！」絶対勝つん
ようと必死に向かってい
いったその時、「やめ！
引き分け！」と主審の声
が響き、ライバルとの試
合は終わりました。

ライバルというのは、

シニアリーダースクールに参加して 合気道祥雲塾 田中優羽（高1）



平成27年8月5日から10日にかけて静岡県の富士山のふもとにある国立中央青少年交流の家で開催された、日本スポーツ少年団シニアリードスクールに参加しました。

講義でリーダーとして必要な知識を学んだりスポート実践は、班の仲間と協力して指導案を作って地元の単位団の子ども達を相手に実践してみるなど、貴重な経験ができました。中でもテーマディスカッションで得た経験はとても貴重なものです。自分が所属する単位団の問題点や、その原因。そして、リーダーとして自分に何ができるのかを班で話し合い、最終日に発表しました。私は自分の単位団の悩みが自分のところだけの問題ではないとわかり、同じ悩みを持つ仲間ができたようで嬉しかったです。

私は、沢山のリーダーにシニア・リーダースクールに是非参加してもらい、多くの経験や知識そして仲間を得てきてほしいと思います。



極誠会ブログに沢山アクセスしてくださいね！

<http://www3.hp-ez.com/hp/kyokuseikaigaku>



ファイティングスピリット格闘技 選手権大会協賛金で車いすを寄附

日本実践空手道連盟極誠会



6月28日（日）に宇美町住民福祉センター体育館において、ファイティングスビリット格闘技選手権大会が開催され、九州各地より強豪選手が集結し熱戦が繰り広げられました。

また、今回も大会協賛金で宇美町の「きららディサービスセンター」様に車イスの贈呈をさせて頂きました。我々極誠会では武道を通じてボランティア活動、支援活動、飲酒運転撲滅活動を継続していきたいと思います。ご参加、ご協力頂いた全ての皆様に心より感謝申し上げます。

平成27年3月22日（日）に日本実践空手道連盟極誠会が、全体会奉仕活動の清掃活動と合わせて飲酒運転撲滅運動をJR宇美駅周辺で約2時間行いました。

4年前に粕屋町で高校生の人が飲酒運転の犠牲になるという悲惨な事故がありました。それ以来私達は、「今、私達が出来る事。」を考え、そして行動してきました。そこで大会協賛金で車椅子の寄付を行つたり、飲酒運転撲滅をボケットティツ

シユを配布しながら道行く人にうつたえました。私達、極誠会では空手道を通じて、礼節や人間構成、精神力をしっかりと学んでいます。また、誰にも優しく出来る心を一番に学んでいます。我々の活動が飲酒運転撲滅に役立てば幸いです。今後ともこの活動を続けて行きたいと思っています。只今団員募集中です。強さはもちろんですが、人間としての大好きな精神力を学びませんか？

今、私たちができること！
「飲酒運転撲滅」を訴えました

第4回宇美スクーズカップを開催

宇美スターズ球団



これからも宇美スターズ球団を応援してください！

5月5日（火）、6日（水）の両日、原の前グラウンドと昭和鉄工グラウンドにおいて「第4回宇美スターズカップ」が開催されました。

この大会は、平成24年度に開催した「宇美スターズ球団創立15周年記念大会」を継承する大会として、中学校の硬式野球リーグのフレッシュリーグ北部地区連盟に加入している10チームが参加し、盛大に開催されました。一日目はリンクリーグ戦、二日目は決勝トーナメントを行ない、宇美スターズは入賞することはできませんでしたが、二日目には交流戦も行われ、有意義な大会となりました。

中学生団員が中体連で頑張りました

宇美町剣友会少年剣道

宇美町剣友会少年剣道は、団員数74人で一番人數が多い単位団です。その内中学生男子が25人、中学生女子が16人活動しています。平成23年度から宇美町の三つの中学校の剣道部員全員がスポーツ少年団員となり、町立武道館で複数の高段者の先生の指導の下で合同稽古を通じ、めきめき腕を上げてきました。

今年の中体連は宇美南中学校で開催され、上位進出が期待されましたが、残念ながら決勝トーナメントで敗退し、地区大会への進出はありませんでした。しかし、団員達は、この大会で素敵な宝物を沢山見つけたようです。

宇美町少年柔道教室



県大会優勝をめざして 宇美町少年柔道教室 北村麗詩

宇美町少年柔道教室は今年で創設51年を迎えた宇美町で一番伝統ある単位団です。宇美町柔道教室教授）をはじめ、強豪選手口サンゼルスオリンピックに出場された中西英敏さん（現国際武道大学教授）をはじめ、強豪選手を数多く輩出してきました。柔道教室の中学生は、練習は町道の厳しさと同時に、生となり先輩方から柔道の悔しさと同時に、事ができました。

始めた柔道も今年で五年目になります。習い始めの頃は、中途半端な自分ででしたが、中学道の厳しさと同時に、生となり先輩方から柔道の悔しさと同時に、事ができました。

投げられた時の達成感や投げられた時の悔しさを学ぶ事ができ、柔道に対する気持ちが変わることで、涙が止まりませんでした。自分の目標には届きませんでしたが、ここまでこれたのは、時には厳しく、時には優しく指導して頂いた先生方や先輩方、そしてどんなに辛い時も一緒に乗り越えてきた仲間、蔭で支えてくださった保護者の皆様のお陰だ

と実感しています。高校では、県大会優勝を目指し、これからも頑張っていきます。

宇美町少年柔道教室は、今年で創設51年を迎えた宇美町で一番伝統ある単位団です。宇美町柔道教室教授）をはじめ、強豪選手を数多く輩出してきました。柔道教室の中学生は、練習は町道の厳しさと同時に、生となり先輩方から柔道の悔しさと同時に、事ができました。

今年の中体連は宇美南中学校で開催され、上位進出が期待されましたが、残念ながら決勝トーナメントで敗退し、地区大会への進出はありませんでした。しかし、団員達は、この大会で素敵な宝物を沢山見つけたようです。



月4日（土）に行われました。私たち宇美南中学校は3年生2名、2年生7名、1年生5名の計14名という少な

中体連に臨んで 宇美南中学校剣道部 伊藤はな

剣道部の中体連は7月4日（土）に行われました。私たち宇美南

い人数で糟屋区大会にに臨みました。



部活動とスポーツ少年団との連携 モデルが宇美町には沢山あります

宇美町スポーツ少年団には、男子103人、女子47人の中学生団員が活動しています。生徒全體の加入率でみると男子の約19%、女子の約9%が加入していることになります。この数値は近年増加傾向にあります。少子化の影響で各中学校の生徒数も減少しました、先生方の絶対数の減少や多忙・専門性の欠如等の様々な理由により、以前のように一つの中学校単独で多くの運動部活動が活動できる状況は難しくなっています。

また、先生方のやりたる部活動生の全員がスポーツ少年団員として登録し、町立武道館で複数の高段者の先生方の指導の下で稽古を重ねて、技術面でも大きく向上しています。

宇美町スポーツ少年団には、部活動とスポーツ少年団の「連携」のモデルとなる単位団がいくつもあります。これに中高生を中心としたリーダー会の活動が絡んでくると、スポーツ活動を通してした健全育成が成熟することに繋がります。

宇美町スポーツ少年団は、学校部活動だけではなく、さまざまな問題が生じております。ポーツ少年団は、学校生の地域での受け皿となる必要があります。今後、日本スポーツ

高校についても同様な問題が生じております。ポーツ少年団は、学校生の地域での受け皿となる必要があります。これに中高生を中心としたリーダー会の活動が絡んでくると、スポーツ活動を通してした健全育成が成熟することに繋がります。



剣道・柔道・バドミントン・陸上競技で大奮闘！



筑前地区大会での健闘が光った小幡紀子さん(写真中央)今後の活躍が期待されます。

UGTCジュニア陸上教室

宇美町初心者バドミントンクラブ

中体連の糟屋区大会で三位入賞！
江藤 伶（宇美中一年）

江藤
伶（宇美中
一年）

教室では私たちU.G.T.C.ジユニア陸上部の中学生8人が参加して活動を行つています。町内の中学校で、陸上部のある学校は一校で、残りの二校には陸上部はありません。そこで、顧問の先生と連携を取り、部活動とクラブの両立を行うことが出来ています。また、陸上部のない学校の団員は、クラブの練習を中心活動しながら、学校の協力を得て、中体連の参加を認めています。そのような状況の中、今年度はクラブに所属する6名が糟屋体連陸上競技大会を勝ち残り、筑前地区中学校陸上競技大会に出場し、2名が県大会まで出場することがな

中体連とクラブの関わり

A young boy with dark hair, wearing a light blue polo shirt, is smiling and holding a white badminton racket with both hands. He is standing in an indoor sports hall with green walls and a polished wooden floor. In the background, there are doors and some equipment.

恵東中の人と対戦しました。「この相手は低い球が弱いな。」と思いまい、そこを攻撃していく。勝つことができました。二回戦は、宇美

くと勝つことができ、三位に入賞して筑前地区大会にコマを進めることが出来ました。

宇美町の中学校にはバドミントンの部活動はありません。しかし宇美町初心者バドミントンクラブでは、中学生になつてもバドミントンを続けたいと思つている団員の指導をつけ、中学校と連携して中体連の大会に、所属する学校の代表として参加しています。

糟屋区大会が行われました。僕は、気合いを入れ試合にのぞみました。でも基礎打ちの時からとても緊張して、まともに打つ事ができました。三回戦の相手はバッタ側が上手くなかったが、南中の人が対戦しましたが、この時にサーブミスを何回もしてしまった。それが敗因で負けてしまいました。

まつていました。僕は初戦に平野中の人と対

西南学院大学硬式野球部副キャプテン
宇美ジュニアーズOB 井上雅文さん

全日本大学野球選手権大会出場
スポ少のOBが頑張っています！

【大会結果】入賞者のみ

○糟屋区大会（6月24日・博多の森陸上競技場）

- | 種別 | 年齢 | 性別 | 種目 | 選手名 | 順位 | 成績 | 記録 |
|------|------|----|----|-----|--------|----|----|
| 2年女子 | 100m | 2位 | 小幡 | 紀子 | (字美中) | | |
| 共通女子 | 200m | 2位 | 小幡 | 紀子 | (字美中) | | |
| 2年男子 | 100m | 7位 | 原田 | 青空 | (字美南中) | | |
| 1年女子 | 100m | 6位 | 久永 | 里歩 | (字美南中) | | |
| 1年女子 | 800m | 6位 | 下村 | 日奈子 | (字美中) | | |

○筑前地区大会（7月21日・博多の森陸上競技場）

- 現地記入会 (7月21日) 博多マリン陸上競技場
2年女子100m 5位 小幡 紀子 (宇美中)
1年女子800m 5位 下村 日奈子 (宇美中)

○個人種目6位以内が県大会の出場枠の、2名が県大会へ出場。県大会は、どちらも予選落ちとなりましたが、秋の新人戦や来年にも期待が持たれます。



出場しました。
捕手としてはけつ
て大きくない身体で
が、投手陣を引っ張
強肩をもつて幾度の
ンチを凌いで見事優
に導きました。

大学硬式野球部に所
今年は副キャプテン
してリーグ戦全試合

井上さんは、宇美
ユニアーズ球団から
美東中学校野球部キ
ブテン、東海大学第
高等学校硬式野球部
キヤブテン、西南学

プロテンそしてキヤ
に貢献した井上雅
ジユニアーズ球団

リーダーシップを發揮できるところが、監督やチームメイトからの信頼を得てきました。このようにスポーツ少年団のO B・O Gが頑張っています。応援よろしくお願いします。

A dynamic moment during a baseball game. A player in a white uniform with the number 20 is running towards the camera, looking back over his shoulder. He is being tagged out by a player in a green uniform with the number 11, who is leaning forward with his right arm extended towards the runner's back. The runner's body is angled to the left. In the background, another player in a white uniform is running towards the right, and a player in a red shirt and grey pants stands near the base. The field is a dirt infield.

今月号は中高生のスポーツ少年団活動とリーダー育成をテーマに編集してみました。



コーディネーショントレーニング ソフトバレーボール上達教室を開催 さくらWingに一挙11人が入団

平成27年5月16日（土）に、桜原小学校体育館において、コーディネーショントレーニング・ソフトバレーボール上達教室が宇美町体育協会、バレーボール協会主催、宇美J・V・B・C、さくらWing主管宇美町スポーツ少年団後援で開催され、合計43名の子ども達が参加しました。

今回の参加者から、なんと一気に11人もさくらWingに入団してくれました。上達教室では、UG TCジュニア陸上教室指導者の藤木祐一郎さんによるコーディネーショントレーニングで、ボールに慣れてもらつた後、さくらWingの田中監督からソフトボールの基本的なパス

の仕方を教えてもらいました。

その後6チームに分かれ試合をしながら月に行われる子ども大会に向けてのよい体験会になつたのではないでしょうか。今後もこのような機会を増やして団員の増加に繋げたいと思っています。



福岡県からは宇美町、北九州市、水巻町、久留米市から24人が参加しました。



来年は福岡県で大会が開催されます。僕はリーダーになつて、各

県から集まつた参加者

を思いつきり楽しめます。

また、スポーツ少年

大会の楽しかった想い

出を後輩たちにしつかり伝えて、来年のスポーツ少年大会には、沢山の団員に参加して欲しいと思っています。

来年の夏は、僕らと一緒に、夏休み最高の思い出をつくろう！

九州ブロックスポーツ少年大会

夏休み最高の思い出を作ってきたよ！

来年は福岡県で開催されます。沢山参加してね！

8月10～13日にかけて長崎県の諫早少年自然の家で開催された「第47回九州ブロックスポーツ少年大会」に、福岡県を代表して誠心館空手道宇美支部・宇美八幡本部と合気道祥雲塾から計12名が参加しました。レクリエーションやSHIPS活動交流会キャン德尔の集いなど沢山のプログラムで夏休み最高の思い出を作つてきました。

リーダー会に入つて今度は僕らが各県からの参加者をもてなすぞ！
誠心館空手道宇美八幡本部 麻生侑利

この大会で感じたことは、長崎県リーダーとでした。キヤンブルの集いになりました。キヤンブルアイヤーを楽しめようと、は大雨の影響でいろんなプログラムやレクリエーションを考え、大会を盛り上げ



火の神から友情の火が分けられました



県別出し物では空手の型を披露

ジャンプタイムスに載っている写真には、お友達が写っているかも。探してみよう！

指導者・育成母集団研修会を開催

AEDを使った急救蘇生法・人口呼吸法と応急処置法講習会に50人が参加



平成27年6月28日（日）と7月5日（日）の両日、粕屋南部消防本部の防災シーツ少年団指導者・育成母集団研修会を開催し、約50人の指導者と育成母集団の方々が参加されました。

今回の研修会では、先に開催した指導者協議会で要望が多かつた、AED（体外式自動除細動器）を使って急救救命法と現場で役立つ応急処置法の実技講習会を実施しました。

AEDは、ほぼ全ての学校や公共施設に設置されています。しかし、設置されている場所を知らなかつたり、一度も使ってみなかつたり、また、心臓マッサー

ジと合わせて行わなければ宝の持ち腐れとなります。救急車の現場到着所要時間は、通報から現場到着まで、全国平均で8分30秒となっています。心停止後救急車の到着までに何の手も施さなければ、生存はほぼ絶望的となってしまいます。

が、心停止から2分以内に急救蘇生法を施せば生存率は80%まで上がります。

また、外傷や捻挫・骨折等が発生した際に、適切な応急処置を行うことで、治癒する時間を大幅に短縮することができます。今回の研修の成果をスポーツ少年団の活動中だけでなく、日常の生活でも活かして欲しいと願っています。



日本公認スポーツリーダー養成講習会兼認定員養成講習会を開催します

今年度最後の講習会です！
認定員資格未取得の指導者のみなさんの沢山の参加をお待ちしています！

- *期日 平成28年2月7日(日)・28日(日)
9時00分より受付
- *場所 宇美南町民センター
- *対象 ①スポーツ少年団登録指導者
②次年度に指導者登録が見込まれる方
- *受講料 3,240円（資料代1,080円を含む）
- *申込み 各単位団を通じて宇美町スポーツ少年団事務局に申込んでください。
1月15日(金)必着

日本スポーツ少年団の公認資格である認定員資格は、平成27年度からはスポーツ少年団に登録する際に、各単位団に最低2名以上の配置が義務化されており、認定員を2名確保していない単位団は、日本スポーツ少年団に登録できなくなります。

宇美町での認定員養成講習会が今年度最後の開催となっています。

認定員養成講習会を受講すると、認定員資格と合わせて日本体育協会公認資格のスポーツリーダー資格も合わせて取得できます。

一般の方が受講する際は、3ヶ月間の通信講座と、費用も24,000円必要ですが、スポーツ少年団登録指導者は2日間の受講で、費用も3,240円で取得できるなど大変優遇されています。

この機会に認定員資格未取得の指導者のみなさんの受講をお願いします。

指導者の横顔



宇美町初心者バドミントンクラブ 大石 稔さん

名古屋に住んでいたころ妻の勧めでバドミントンを始め、競技バドミントンの魅力に取りつかれました。社会人クラブリーダーとして活動を行っていました。

名古屋に住んでいたころ妻の勧めでバドミントンを始め、競技バドミントンの魅力に取りつかれました。社会人クラブリーダーとして活動を行っていました。

名古屋に住んでいたころ妻の勧めでバドミントンを始め、競技バドミントンの魅力に取りつかれました。社会人クラブリーダーとして活動を行っていました。

名古屋に住んでいたころ妻の勧めでバドミントンを始め、競技バドミントンの魅力に取りつかれました。社会人クラブリーダーとして活動を行っていました。

名古屋に住んでいたころ妻の勧めでバドミントンを始め、競技バドミントンの魅力に取りつかれました。社会人クラブリーダーとして活動を行っていました。

名古屋に住んでいたころ妻の勧めでバドミントンを始め、競技バドミントンの魅力に取りつかれました。社会人クラブリーダーとして活動を行っていました。

いろんな種目で女子団員も増えてきているよ！どんどんチャレンジしてみてね！



すべての単位団紹介

宇美町初心者バドミントンクラブ

とつてもすてきな単位団「宇美町初心者バドミントンクラブ」は、今年で発足11年が経ちました。発足当初は、初心者を教えるというクラブではなかつた為、何とか楽しいバドミントンを広めようと親子教室から始め6年前からジュニアクラブとして活動しています。チーム名の由来は、純粹に初心者の方にバドミントンをやつても、らいたくて付けたのが「初心者バドミントン」です。対外試合では、「宇美ジュニア」で出場しています。クラブのスローガンは、「楽しみながら強くなろう！」で、現在小学男子12人、女子14人、中学男子1人、女子7人、高校女子2人、指導者4人で楽しく活動を行っています。

リーダー育成に取り組み
笑顔が絶えないクラブに

宇美町の中学校には、1時間リード役となつて後輩たちの指導を行つてくれています。新入部員とコミュニケーションもとつてくれて、笑顔が絶えないクラブになりました。また、活動を続けても中体連の大会に出ることはできませんでした。しかし、中学生になつても、バドミントン部が無いため、以前はクラブで活動を続けることを決意しました。しかし、中学校との連携を強化して現在は中体連の大会に出場できるようになりました。

今年の合宿ではリーダー達が企画・運営を行うなど、スクーリングで学んできた事を活かせるクラブ運営を意識しています。

クールや、指導者研修会で学んできたアクティビティチャイルドプログラムを、現在7名に増えたリーダー達が、ストレッチ体操の後に約

です。育成母集団の「宇でいます。

中学校との連携で中体連に出場！
中高生も続けられる環境づくりを！



私達と一緒にバドミントンをはじめない?
大田玲奈さん(中一)

来るうちに、楽しそうな雰囲気にひかれて、小学校四年からバドミントンを始めました。

第4章 人物小傳

た江藤伶君 来年は県大会出場だ！

には週2回の練習を4回に増やしています。原田小学校の体育の授業にバドミントンを取り入れてもらう等、学生の頃から楽しさをめざすの要望もあり、希望者

さかなとりというレクを楽しんでいます

小学生の時から、同員・保護者には初心者バドミントンを続けていても中体連に出席する事が出来ることを積極的にお知らせしています。「中学校の部活動に比べ、練習日が少ないのに増やしてほしい」との母集団から

学生の頃から樂しさを知つてもらえば、中高生になつても続けてくれると思つています。



5月23日・24日に笠
紫野市の竜岩自然の家
において、合宿を行いました。今年の合宿は
リーダー達が企画と運
営に携わりました。

リーダー達が企画した合宿は楽しい♪

奈さん（中一）

来るうちに、楽しそうな雰囲気にひかれて小学四年からバドミントンを始めました。

何事にも積極的で、昨年のジュニアリーダースクールで学んできました。アクティブラーニングプログラムを、急速にクラブの活動に取り入れるなど、リーダー活動もメンバーの中心になつて頑張っています。

私達は明るいコチラのものと、楽しくバトミントンを始めた。これまで、年齢関係なく仲良しで、体験入部の方ともすぐ仲良くなれて、とても楽しいクラブです。小学校1年生から高校2年生までの36人が一生懸命練習に励んでいます。気軽に親子で体験入部してみま



◆練習日・場所・会費
場所・宇美町住民福祉センター体育館
曜日・時間
水曜(17:00~19:30)
土曜(13:00~17:00)
会費・月額千円
※見学や体験も隨時受け付けていますので気軽に来てください!

A large vertical banner for SunKalei Badminton. It features a man in a blue shirt and white shorts playing badminton, and a close-up of a purple and yellow shuttlecock. The text "SunKalei" is written in a large, stylized font at the top, with "since 1996" underneath. Below the man, there's more text: "sunkalei.com", "yours & ours", "& CO.", and "a Good Life". At the bottom, it says "SUNKA SCHOOL CO., LTD."